



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

sécurité

Question écrite n° 27429

Texte de la question

M. Jacques Remiller appelle l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse, des sports et de la vie associative sur les conditions de sécurité énergétique de l'hôpital Saint-Antoine à Paris. À l'occasion d'un incident survenu récemment et dont les conséquences auraient pu être dramatiques, il s'avère que seuls deux des trois groupes électrogènes de sécurité ont pu fonctionner et avec une autonomie bien en deçà de celle prévue. Il lui demande donc si elle envisage de diligenter une enquête sur les causes de la rupture d'approvisionnement et si elle souhaite rappeler à l'ensemble des établissements hospitaliers les risques qu'un tel incident fait peser sur les patients et le personnel.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Remiller](#)

Circonscription : Isère (8^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 27429

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : Santé, jeunesse, sports et vie associative

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 juillet 2008, page 6085

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)